



Un témoignage anonyme dénonçant les conditions de vie des patients en hémodialyse au Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Yaoundé a fait surface. L'auteur, un garde malade, exprime sa détresse face à la situation alarmante dans laquelle se trouvent les patients, déplorant leur mortalité accrue et leur traitement inadéquat. Malgré une promesse du Ministère de la Santé de résoudre ces problèmes, aucune action concrète n'a été entreprise depuis plus de six mois.

Des conditions de dialyse insuffisantes et dangereuses :

Selon le témoignage, les patients en hémodialyse au CHU de Yaoundé ne reçoivent que deux séances par semaine au lieu des trois recommandées, et certains ne bénéficient désormais que d'une seule séance. Cette réduction des séances est préoccupante, d'autant plus qu'il y a seulement six machines pour plus de 150 patients. L'auteur révèle également que l'entrée pratique dédiée aux patients a été fermée par le nouveau directeur, les obligeant à contourner tout l'hôpital pour accéder aux séances de dialyse. Cette situation ajoute des difficultés supplémentaires et prolonge le calvaire des patients.

L'appel à l'action pour améliorer la prise en charge :

Le témoignage anonyme implore le Ministère de la Santé d'intervenir rapidement pour résoudre

ces problèmes persistants. Bien que les efforts aient été faits pour rendre la dialyse plus accessible financièrement, il est désormais crucial d'améliorer les conditions de traitement au CHU de Yaoundé. L'auteur souligne l'impact négatif de ces conditions sur sa propre santé, passant d'une personne en bonne santé à une personne souffrant d'hypertension, en raison du traumatisme causé par ce qu'il a vu.